
Seite 1 von 1 

 BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
Fraktion Karben 

 
 
 
 

 Karben, 19.06.2021 

An 
Frau Stadtverordnetenvorsteherin 
Ingrid Lenz 
 
61184 Karben 

 

 

 

Anfrage der GRÜNEN-Fraktion in der Stadtverordnetenversammlung 

 

Sehr geehrte Frau Stadtverordnetenvorsteherin Lenz,  

bitte nehmen Sie die folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten 
Stadtverordnetenversammlung: 

Bei der Diskussion über das geplante Gewerbegebiet „Am Warthweg“ wurde gesagt, dass 
Karbener Gewerbetreibende die Stadt um weitere Gewerbeflächen gebeten hätten. 

 

Wir bitten in diesem Zusammenhang um die Beantwortung der folgenden Fragen:  

1) Wie viele Karbener Unternehmen haben die Stadt um zusätzliche Gewerbeflächen 

gebeten? 

2) Welche Karbener Unternehmer haben einen Bedarf an zusätzlicher Gewerbefläche 

angemeldet?  

3) Wie groß ist die von den Karbener Unternehmen angefragte Fläche insgesamt? 

4) Reicht die im B-Plan "Am Warthweg“ ausgewiesene Fläche aus, um den potenziellen 

Bedarf der anfragenden Unternehmen abzudecken?  

5) Wie viel Gewerbefläche wird voraussichtlich frei werden, wenn sich das Conti 

Automotive Werk zum 31.12.2023 tatsächlich verkleinert?  

Vielen Dank! 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Birgit Scharnagl 

 


